

La CGT Impugna a Isabel Martínez y Habla de Otra Huelga General

:: Un Diputado Peronista Pidió Ante el Congreso la Renuncia del Ministro de Economía y lo Acusó de Responder a una "Política Multinacional"

(AFP y AP)

BUENOS AIRES, 17 de julio.—La poderosa Confederación General del Trabajo (CGT) amenazó al gobierno con decretar una nueva huelga general la próxima semana, si la presidente Isabel Martínez no accede a rectificar la orientación política y económica de su administración, informaron hoy fuentes responsables.

Por otro lado, el senador peronista Saadi solicitó la inmediata renuncia del ministro de Economía este mediodía en el Congreso.

Saadi reunió a los periodistas acreditados en el Congreso y consignó que el ministro Celestino Rodrigo "está respondiendo a una política multinacional. Mejor dicho a las empresas multinacionales y al Fondo Monetario Internacional".

El senador peronista dijo interpretar así, con el pedido de renuncia del ministro de Economía "el sentir del pueblo argentino y del peronismo, de la CGT y de las 62 organizaciones, de la industria y del comercio que ya

han dado su opinión sobre el señor Rodrigo".

El ministro Rodrigo "ya ha sido juzgado. Las interpelaciones están de más. Está respondiendo a una política multinacional. Mejor dicho a una política multinacional y al Fondo Monetario Internacional", reiteró el legislador.

PLAN ECONOMICO DE LA CGT

En tanto, la CGT y las "62 organizaciones" presentarán al gobierno "un plan económico alternativo" del que se encuentra en vigencia en el país.

Así lo informó anoche el secretario de prensa de la central obrera, Adalberto Wimer, al término de una prolongada reunión que mantuvieron los integrantes de la cúpula sindical y el ministro de Trabajo, Cecilio Conditti, a quien solicitaron una audiencia con la jefa de Estado, que se concretaría entre el sábado y el lunes próximo.

El Cronista Comercial señala al respecto que la dirección sindical solicitará en esa entrevista con la jefa de Estado la renuncia de los mi-

nistros "irritativos" que aún subsisten en el gabinete, especialmente la del titular de Economía.

La política económica del ministro Rodrigo, que afectó a los salarios de los trabajadores, determinó una huelga de 48 horas los días 7 y 8 de este mes y una posterior crisis ministerial.

Sin embargo, Rodrigo fue confirmado en esa cartera, lo que volvió a provocar una enérgica reacción en los sectores sindicales, políticos y empresariales.

El Cronista Comercial agrega que la cúpula cegetista señalaría en la entrevista con la jefa de Estado, la necesidad de replantear la conducción parlamentaria y exigiría la inmediata reorganización del Partido Justicialista.

Según se puntualizó en diversas oportunidades, la CGT y las "62 organizaciones" aspiran a que esta rama, considerada como la columna vertebral del oficialismo, tenga una mayor injerencia en las resoluciones del gobierno y en las decisiones políticas.

La renuncia el miércoles del presidente del Banco Central, Ricardo Cairolí, ha vuelto a reactualizar el malestar existente contra el gabinete económico encabezado por Rodrigo.

Esa crisis en el equipo económico se habría producido, según señala hoy Clarín, por el "vacío político de que está rodeado el Ministerio de Economía".

"Esta falta de sustento, dice, perfectamente apreciada en el exterior, desbarata toda posibilidad de negociación, ya que pierden relevancia los planes que pueda plantear la conducta económica".

Por su parte, el ex ministro de Economía, durante los gobiernos de Héctor Cámpora y Juan Perón, José Gelbard,

declaró en San Carlos de Bariloche, mil 500 kilómetros al sudoeste de Buenos Aires, que el problema que afecta al país "es más político que económico".

Sostuvo que "ahora nos quieren vender un caos, una tragedia económica que no tenemos".

Finalizó diciendo que la llamada política de concertación que enarbó durante su gestión "es indudablemente el único camino posible" con miras a las soluciones económicas.

CONFLICTO OBRERO

En otro contexto, el diario liberal La Nación no fue editado hoy por un conflicto con su personal, que solicita mejoras salariales.

Mientras tanto, reapareció hoy después de 2 días de no ser publicado, el diario Clarín, cuyo personal reclamó asimismo nuevas escalas salariales.

RUMOR SOBRE EL RETIRO DE ISABEL MARTINEZ

Por último, la posibilidad de que la presidente pida al Congreso Nacional autorización para dejar el cargo momentáneamente surgió con insistencia esta noche en medios políticos, pero fuentes parlamentarias autorizadas dijeron no haber recibido la solicitud.

Las versiones sobre el probable pedido de licencia por parte de la señora Martínez fueron insistentes en medios políticos y otros sectores.

Voceros de la Cámara de Senadores y de la de Diputados, consultados al respecto, dijeron que no habían recibido el correspondiente pedido.